



Loi immigration : L'escalade dans la réaction !

Retardé par les mobilisations contre la réforme des retraites, le projet de loi Immigration a fini par être adopté après son vote par l'Assemblée nationale, le 19 décembre au soir.

Les milliers de manifestants qui, la veille, avaient mis la dénonciation de la loi Darmanin au centre des mobilisations de la journée mondiale des migrants, présentaient que la version qui allait sortir de la Commission mixte paritaire serait encore plus réactionnaire que celle écartée par la « motion de rejet » votée le 11 décembre.

Et c'est effectivement ce qui s'est passé. Pour obtenir son aval, Macron et Borne ont mis le stylo entre les mains de la droite LR, et il en est ressorti un texte que le Rassemblement national a pu voter en le revendiquant comme une « victoire idéologique historique ».

Si cette loi s'applique, des travailleurs qui paient des cotisations et des impôts seront privés d'aide au logement et de prestations sociales. L'hébergement d'urgence et les soins leur seront refusés. L'accès des étudiants étrangers aux universités françaises sera considérablement limité ...

Avec ou sans papiers, tous les étrangers sont visés !

Tout est fait pour leur « pourrir la vie », comme l'avait promis Darmanin, ministre d'un gouvernement qui n'a de cesse de faire la guerre à tous les pauvres.

Affaiblis, Macron et son gouvernement ont choisi l'alliance avec les forces les plus réactionnaires de l'échiquier parlementaire. C'est grave et dangereux.

Notre parti s'associe à toutes les forces politiques, syndicales, associatives qui s'en inquiètent et le dénoncent. Cette loi est un condensé de réaction à tous les étages, tant par son contenu que par la façon dont elle a été élaborée et imposée.

C'est solidaires et tous ensemble que nous devons la combattre ! Français ou étrangers, avec ou sans papiers, c'est notre intérêt commun.

Paris, le 20 décembre 2023

Parti Communiste des Ouvriers de France